



Charmex SA, Montres
Galmstrasse 2
CH 4410 Liestal

Phone : +41 61 927 90 70

info@swiss-military.com

www.swiss-military.com

HISTORY

CX SWISS MILITARY WATCH™'s history goes back to 1963 and thousands of chronographs, chronometers and high precision watches have left their premises since. The quality of their timepieces is legendary and won CX SWISS MILITARY WATCH™ worldwide acclaim. The ruggedness and the legendary precision of the CX SWISS MILITARY WATCH™ timepieces have become the benchmark for many a producer of professional chronographs and chronometers. Uncompromising functionality, innovative design and state-of-the-art technology secured CX SWISS MILITARY WATCH™ a well-earned place in the hall of fame of military timepieces. Both professionals and collectors love the attention to detail displayed in the CX SWISS MILITARY WATCH™ timepieces and many a collector's item saw its value spiralling over the years. Swiss precision is not a mere legend, it is a fact and CX SWISS MILITARY WATCH™ is proud to be a part of it. All parts of their watches are both designed and assembled in Switzerland. The innovative R&D department makes CX SWISS MILITARY WATCH™ the market leader among precision watches intended for professional use. CX SWISS MILITARY WATCH™ is well prepared for the new millennium: several new high-end models are being developed, some projects in close cooperation with the most renowned watch technology companies in Switzerland. CX SWISS MILITARY WATCH™ is ready for the challenge of combining perfect quality, newest technology and innovation!

HISTORY

Gegründet 1963, befasst sich CX SWISS MILITARY WATCH™ seit Jahrzehnten mit der Produktion von Präzisionsuhren, Chronographen und Chronometern. Das Ansehen der Marke CX SWISS MILITARY WATCH™ gründet heute auf dem hohen Standard dieser Präzisionsuhren, welche aufgrund der legendären Qualität weltweite Anerkennung gefunden haben. Die Unverwüstlichkeit und die legendäre Präzision der Uhren von CX SWISS MILITARY WATCH™ sind heute der Maßstab für viele Uhrenhersteller professioneller Chronographen und Chronometer. Kompromisslose Funktionalität, innovatives Design und technische Spitzenleistungen haben die Marke über Jahrzehnte im anspruchsvollen Markt der Militäruhren fest etabliert. Uhren von CX SWISS MILITARY WATCH™ haben sich einen ausgezeichneten Ruf erworben, der heute aufs Engste mit dem Militär verbunden ist. Viele davon sind zu begehrten Sammlerstücken geworden. Stücke von bleibendem und steigendem Wert. Die Schweizer Genauigkeit ist keine Legende, sondern eine Tatsache. CX SWISS MILITARY WATCH™ ist stolz darauf, mit der Produktionsstätte in der Schweiz einen Teil dazu beizutragen. Alle Einzelteile der Uhren von CX SWISS MILITARY WATCH™ werden in der Schweiz konzipiert und zusammengefügt. Die fortschrittliche Forschungs- und Entwicklungsabteilung ermöglicht CX SWISS MILITARY WATCH™, sich als Marktführer im Bereich der Präzisionsuhren zu behaupten und permanent mit innovativen Neuerungen aufwarten zu können. Auf das dritte Jahrtausend ist CX SWISS MILITARY WATCH™ bestens vorbereitet. Viele gemeinsame, innovative Projekte befinden sich zur Zeit in enger Zusammenarbeit mit den renommiertesten Schweizer Uhrentechnologiefirmen in der Entwicklung. Der Herausforderung nach perfekter Qualität, neuester Technologie und Innovation ist CX SWISS MILITARY WATCH™ vollauf gewappnet !